

みなさんこんにちは。

はやくも 12 月を迎え、今年もラストスパートとなりました。寒さが日本の真冬の寒さになり、雪が降って学校がお休みになるスノーデイも経験しました。この環境にも慣れてきて、生活がとても楽しくなってきた頃です。ただ、白鷗生から学校の話や部活のことなどを聞くと少し寂しい気持ちもあります。

今月も、11 月にあった思い出深いことについて話そうと思います。

① Thanksgiving

日本では馴染みのないイベントですが、アメリカでは最もポピュラーな休日の 1 つです。親戚一同で集まり、パーティーをしました。ターキーやグレービーソースをかけて食べるマッシュポテト、グリーンビーン・キャセロール、パンプキンパイなど、Thanksgiving で王道なものも食べました。

また、ホストブラザー、ホストシスターと Thanksgiving にあちこちで行われる 3 マイル (5km) マラソンに参加しました。ホストブラザーはクロスカントリーをやっているのではるか遠くに行ってしまいましたが、自分のペースで走り切りました。

② ホストチェンジ

11 月に私はホストチェンジを決意し、お引越しをしました。決意した理由としては、ホストファミリーが一人暮らしでとても忙しい方のかつ家も遠かったので、登下校の手段が見つからず、部活なども出来ないことになったことと、1 人で家にいなければならない時間がとても多く、せっかくのこの環境を最大限に活用して経験したいという思いでした。なんと水泳のコーチがホストファミリーに名乗り出てくださいって、今はホストファザー、マザー、ブラザー、シスター、2 匹の犬と一緒に楽しく暮らしています！

③ 学期末試験、新学期

11 月には 1 学期期末考査がありました。やはりもちろん英語で全部の試験を受けるのでとても苦戦しました。特に英語と数学は、文章の細かい部分を読み取って何を答えるべきか考えるので難しかったです。

Thanksgiving のお休みの後には新学期が始まり、ここでは学期ごとに時間割が変わるので、また新しい友達を作らなければなりません。2 学期で好きな科目は、World Culture という色々な国の文化を学ぶクラスです。学校にはたくさんの留学生や移民の子はいるのですが、この学期には 11 の違う国籍を持つ子が集まり、プレゼンを通してたくさんの国のことを学んでいます。